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国際交流研修事業に参加して

葛西　優斗

　国際交流事業に参加して僕はさまざまなことを感じ、学びました。また異国での研修はとてもいい刺激に

なりました。

　例えば、普段使っている日本語。台湾の人々は意外にも日本語を話せる人が多かったです。しかし、台湾

の人々にも分からない日本語もあります。その日本語の意味を僕は問われました。けれど僕は答えることが

できませんでした。普段使っている日本語を日本人の自分が教えられないことに少し情けなさを感じまし

た。しかし、情けないことばかりでもありませんでした。それは何かというと英語です。僕は、台湾の中学

生に英語でスピーチをしました。英語は、授業の中でも一番苦手で、最初は通じるか心配ですごく緊張した

けれど、スピーチをしてみると、みんなは笑顔でうなずいて聞いてくれました。またスピーチが終わったあ

とでも、僕に話しかけてくれました。意味は分からなかったけれどとても嬉しかったです。また嬉しいだけ

ではなく勉強をすれば何だってできると感じました。

　この研修で僕は生徒代表をしました。台湾に行く前は、自分よりほかの人がやった方がいいと思っていま

したが、いざやってみると自分は一番色んなことを学んだなと思い、初めてやって良かったと感じました。

　最後に、台湾の中学生が自分に優しく接してくれたことがとても嬉しく、今後は自分の日常生活や学校生

活に活かしていきたいと、この研修に参加して思いました。

国際交流研修事業で国際交流研修事業で

台湾の学生たちと交流!!台湾の学生たちと交流!!

平成27年１月６日から10日までの５日間、国際交流研修事業（この事業は町の未来を拓く人づくり推進事業補助平成27年１月６日から10日までの５日間、国際交流研修事業（この事業は町の未来を拓く人づくり推進事業補助

金を活用して実施）で、和寒中学校２年生15名が台湾へ研修に行き現地の学生との交流をおこない、生活や文化の金を活用して実施）で、和寒中学校２年生15名が台湾へ研修に行き現地の学生との交流をおこない、生活や文化の

違いに触れ、貴重な体験をしてきました。違いに触れ、貴重な体験をしてきました。

参加者を代表して葛西優斗さんの感想を掲載します。参加者を代表して葛西優斗さんの感想を掲載します。

参加者全員の感想文集は公民館で閲覧することができます。 参加者全員の感想文集は公民館で閲覧することができます。 高高
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樹人醫護管理専科学校とネイルアート体験

大栄高級中学校とバスケットボールで交流

　川村眞一さん（三笠）が全日本交通安全協会の交通栄

誉章「緑十字金章」を受章し、１月29日に役場を訪れ、

奥山町長に受章の報告をされました。

　優良者運転者に対する「緑十字金章」は、運転経験が

30年以上で、過去30年以上自己の責任による交通事故歴

がなく、さらに過去15年以上交通違反や罰金以上の刑に

あたる犯罪歴がない運転者に贈られます。本年度は全国

で44名のうち道内では川村さんを含め２名が受章。１月

16日に東京都で開催された交通安全国民運動中央大会の

席上で表彰を受けられました。

　川村さんは「この章に恥じぬよう、今まで以上に気を

引き締めて運転していきたい」と話されていました。

　平成27年１月30日（金）開催された第１回町議会臨時会

で、補正予算の議案１件について審議されました。議決され

た主な内容についてお知らせします。

　【一般会計補正予算】

　　●各種大会等出場補助に係る増額補正　他１件　　193万円

　　　第52回全国中学校スキー大会出場（青森県大鰐町）

第１回町議会臨時会

川村眞一氏 緑十字金章受章

☆学校交流☆
　学校交流では、日本でいう高校・専門学校の
一貫校である樹
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校と、同年代
である大栄高級中学校の２校と交流をおこなっ
てきました。

最初は緊張したけど、やさしい人ば
かりで、とても仲良くなりました！
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